

思考の整理になりました。今後
も活用していきたいと思った。

図解により相手から指摘を受けて考え
を修正できるということが分かった。

頭の整理をする道具としての重要さ、有
用さは理解できたが、具体的なものを書
けるようになるには、相当のトレーニング
を要するようですね。「みえる化」の重要
性は、かなりの力(能力を要しますね。

図解の有効性が
わかり有益でした。

期待以上の講義だった。図解コミュニケー
ションを書くことで、自分の理解が不足して
いることが分かった。グループディスカッショ
ンで指摘されたことを元に、もう一度描き直
したくなった。文章は直されると、嫌な感情
が残るが、図解にすると受け入れやすいの
で、どんどん使用していきたいと思う。

新しい視点が持てて
大変興味深かった。

今まで疑問に思っていたことが氷解し
た。自分がやるべきミッションについて
赴任前に整理ができてよかったです。

図で表現するのが難しく感じ
ましたが、思考の整理や伝達
への工夫の参考になりました。

プロジェクトの活動を図にしてみる
のもよいかもしれないと思った。

実際の自分のプロジェクト
例を用いて実習したのが
大変参考になりました。

図解思考の考え方などとても参
考になりました。現地の活動にも
活用していきたいと思います。

書店で前から見ていたが、その気にな
れなかったのが、今日の演習で使え
そうだった。大変参考になりました。